

DIE BEST OF OBERGURGL HOTELKOOPERATION LÄDT ZUR

# WINTERZAUBER IN OBERGURGL

best of  
OBERGURGL®

DONNERSTAG BIS SONNTAG , 24. – 30. NOVEMBER & 1. – 4. DEZEMBER 2022  
THURSDAY TO SUNDAY, NOVEMBER 24TH – 30TH & DECEMBER 1ST – 4TH

**ABENDSTIMMUNG INKLUSIVE GLÜHWEIN**  
Restaurant See You, 15:30 – 18:30 Uhr

**EVENING MOOD INCLUDING MULLED WINE**  
Restaurant See You, 3.30 pm – 6.30 pm

Nicht nur auf, sondern auch neben den Pisten wollen wir das *Best of Obergurgl*-Skiopening gebührend feiern. Deshalb verwandeln wir Donnerstag bis Sonntag, 24. – 30. November & 1. – 4. Dezember, die Hauptstraße vor dem Restaurant See You zu einer winterlichen Schmankerl-Area. Der Duft von traditionellen Wurstspezialitäten und Ziachkrapfen locken schon von weitem. Wir laden Sie ein zu einem köstlichen Glühwein, unser beliebtestes Heißgetränk in der kalten Jahreszeit. Ein lässiger Sound sorgt dabei für ausgelassene Stimmung.

We want to celebrate the *Best of Obergurgl* ski opening not only on, but also off the slopes. That is why we are transforming the main street in front of the See You restaurant into a winter indulgence area Thursday to Sunday, November 24th - 30th & December 1st - 4th. The scent of traditional sausage specialties and Ziachkrapfen lure you from the distance. We invite you to a delicious mulled wine, our most popular hot drink in the cold season. A casual sound creates a relaxed atmosphere.

*2 Wochen, 3 einzigartige Events, unendlich viel Spaß – das ist das Best of Obergurgl-Winteropening. Genießen Sie herrliche Tage in den 7 Best of Obergurgl-Hotels sowie im neuen Restaurant See You und feiern Sie mit uns den Start in den Winter 2022.*

*2 weeks, 3 unique events, endless fun – that is the Best of Obergurgl winter opening. Enjoy wonderful days in the 7 Best of Obergurgl Hotels as well as in the new See You restaurant and celebrate the start of winter 2022 with us.*

## CITY MAP OBERGURGL

